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Benvenuti alla
nostra prima
Newsletter.

L’Athlion, merita di tornare a vivere e
diventare ancora una volta un punto
di riferimento per chi ama questo
sport così unico.

Con questa newsletter inauguriamo
un nuovo inizio: uno strumento per
tenere tutti aggiornati su novità,
eventi e risultati. Ma più di tutto,
vogliamo che sia un vero spazio di
partecipazione e un luogo di
condivisione e dialogo.

L’Athlion per me é come una
seconda famiglia e vorrei che  con il
coinvolgimento di tutti possa
continuare a crescere.

Molte novità vi attendono
quest’anno rimanete connessi !!

Le parole 
del Presidente 

Scritto da: Micol Bouvet 

Read More on our website

INCASTRATO! 

Sono costretto, mio malgrado perché non sono una penna
fluente, a scrivere in questa nuova avventura…editoriale!
 Sono, purtroppo, il…meno giovane tra gli allenatori della

nostra grande, simpatica ed amata Società ( modesto, eh?) e
negli ultimi tempi non ho più potuto presenziare, come

avrei voluto, alla crescita sportiva dei nostri atleti. 

Ma fortunatamente una oculata…campagna acquisti ( in
pratica li abbiamo incastrati, chi costringendolo a tornare,
chi nemmeno accorgendosi cosa accadeva, chi per…storia)
sta facendo sì che si continuino a sfornare atleti che oltre a

noi, portano lustro alla Nazione visto che abbiamo tre
medagliati ed altri atleti sulla soglia delle nazionali giovanili.
Non dimentichiamo i nostri piccoli che in campo Regionale

fanno stravedere: anche qui un trio di preparatori niente
male che si rinnova sempre all’ultimo momento ma non si

sbaglia un colpo.

 Forse troppo lungo e prosaico ma noi allenatori scriviamo
col…cronometro!!! I prossimi saranno meglio.

Scritto da: Sergio Ostili 
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Crescere con l’Athlion: da atleta a mamma.

Scritto da Mila (mamma Brando)

BACHECA 
COMUNICAZIONI

NUOVA NOVITÀ : 

Per festeggiare i compleanni dei nostri atleti  
l’ultimo  allenamento del mese ci sarà il 
MERENDONE DEL CAMPIONE 

Alla domanda “Mila scriveresti qualche parola sull’Athlion” non ho potuto dire di no!

Ero presente quando la società ancora non era nata, ero presente quando noi atleti del 1996 abbiamo
indossato la prima tuta brandizzata Athlion e oggi sono presente, per i diversi scherzi della vita, a
godermi l’immagine dei miei figli che rappresentano quella società che mi ha fatto crescere e regalato
momenti indimenticabili.

Quando tutto è iniziato 28 anni fa, l’Athlion era una società che rappresentava il Pentathlon Moderno
in modo esemplare con grandi atleti e sportivi, ma era anche, anzi direi soprattutto, una grandissima
famiglia dove tutti, atleti, genitori, nonni partecipavano attivamente alla vita di ognuno di noi. 
Oggi, dopo tanti anni, intorno a me molte cose sono cambiate, anche lo stesso Pentathlon è cambiato
rivoluzionando le discipline e addirittura incorporando sport nuovi, però è straordinario come invece
l’Athlion sia rimasta fedele a se stessa tenendo stretti a sè tutti quei valori che l’hanno sempre resa
unica. Per questo un enorme grazie va detto ai nostri allenatori, che con i loro diversi caratteri, modi di
essere e con loro paritaria determinazione ogni giorno ci supportano nel crescere in nostri ragazzi.

Amo, quando il tempo me lo permette andare a vedere gli allenamenti, le gare e condividere per
quanto possibile momenti con i nostri atleti. Abbiamo un team fantastico e credo sia giusto, ogni
tanto, godercelo in ogni suo aspetto anche noi genitori. 
Se non si fosse capito sono assolutamente fan dell’Athlion e di ognuno dei vostri, nostri ragazzi… 
…quindi FORZA ATHLION!!! …

VENDESI COSTUMONE
ARENA

PER GARA 
 NUOVO 

PREZZO 200 €
info Mattia Bouvet G
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